



Arnulf von Eyb MdB

Ihr Abgeordneter für Hohenlohe



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder,

kurz vor der nahenden Sommerpause möchte ich Sie heute über einige der jüngsten Ereignisse und Entwicklungen informieren.

Münchener NSU-Prozess

Am 11. Juli fiel im Prozess zum Nationalsozialistischen Untergrund (NSU) vor dem Oberlandesgericht München das Urteil. Nach über fünf Jahren Prozessdauer, in denen mehr als 800 Zeugen und Sachverständige gehört worden sind, hat diese Mammutverhandlung nun ihr Ende gefunden – auch wenn eine wahrscheinliche Revision nahelegt, dass der Fall auch weiterhin die Gerichte beschäftigen wird. Als Obmann meiner Partei im NSU-Untersuchungsausschuss des Landtages habe ich den Prozessverlauf freilich kontinuierlich mitverfolgt. Auch wenn bei dem Einen oder der Anderen nun der Eindruck entstanden sein mag, Aufwand und Ergebnis stünden bei dieser Verhandlung in keinem günstigen Verhältnis und wesentliche Fragen seien nicht restlos beantwortet worden, so bleibt doch festzuhalten, dass es hinsichtlich der juristischen Aufarbeitung dieser beispiellosen Mordserie keine Alternative zu einem nach rechtsstaatlichen Prinzipien durchgeführten Prozess gibt. Nur so ist eine transparente Aufarbeitung des Geschehenen gewährleistet, wodurch es dem Staat und der Gesellschaft möglich wird, mit den Ereignissen – jedenfalls juristisch – abzuschließen. [Mehr...](#)

Klausurtagung des Arbeitskreises „Recht und Verfassung“ in Offenburg

Am 16. und 17. Juli hat der Arbeitskreis „Recht und Verfassung“ der CDU-Landtagsfraktion eine Klausurtagung in Offenburg abgehalten, an der auch der baden-württembergische Justizminister Guido Wolf teilgenommen hat. Dabei konnten sich die Arbeitskreismitglieder ein detailliertes Bild von der Effizienz des Justizstandortes machen: Auf dem Programm standen zunächst ein Besuch der derzeit modernsten Justizvollzugsanstalt (JVA) des Landes, der Staatsanwaltschaft und des Landgerichts Offenburg. [Mehr...](#)

Sommerfest des CDU-Kreisverbandes Hohenlohe in Öhringen

Bei strahlendem Sonnenschein fand am 08. Juli das Sommerfest unseres Kreisverbandes in der „Hohenloher Scheune“ in Öhringen statt, zudem sich zahlreiche Mitglieder und Gäste einfanden. Die hervorragende Kulisse des ehemaligen Landesgartenschauengeländes lud zum Verweilen und zum gemütlichen Beisammensein ein. Als Ehrengast durfte an diesem Tag der CDU-Fraktionsvorsitzende, Prof. Dr. Wolfgang Reinhart, im schönen Hohenlohe begrüßt werden. [Mehr...](#)

Ihr Kontakt zu mir

Wahlkreisbüro Arnulf Freiherr von Eyb

Schloss 2
74677 Dörzbach
07397/8033118

www.arnulf-von-eyb.de
info@arnulf-von-eyb.de
www.facebook.com/arnulf.voneyb



Arnulf von Eyb MdB

Ihr Abgeordneter für Hohenlohe



Parlamentarische Sommerpause

Nachdem in der vergangenen Woche die letzten Plenardebatten stattgefunden haben, beginnt nun auch für die Abgeordneten im Landtag die Sommerpause. Ich werde die sitzungsfreie Zeit für zahlreiche Besuche im Wahlkreis nutzen, um mit den Menschen ins Gespräch zu kommen.

Abschließend bleibt mir, Ihnen allen eine angenehme Sommerpause mit gutem Wetter, intensiven Erholungsphasen und viel Zeit für Familie und Freunde zu wünschen!

Ihr

Ihr Kontakt zu mir

Wahlkreisbüro Arnulf Freiherr von Eyb

Schloss 2
74677 Dörzbach
07397/8033118

www.arnulf-von-eyb.de
info@arnulf-von-eyb.de
www.facebook.com/arnulf.voneyb